



慌者の督學官 教育局からお目玉

閉鎖しろと誰が言つた

南大河教育局では地方外人監督の學校監督より同州内奥地外國人學校が都當直に解答を發し、その如く警察力をも適用、強制的に閉鎖され、あるとの通信に接したのである。政府の目的とするところは外國人學校の内國化にあるのだから、勿論學校を閉鎖すべしとは命じてない。但し學校當局にして法規服從を肯んぜざる際は尤も此の場合と言へども教育局の承認がなければならぬ。

丸山使節の空飛ぶよ一氣にマリリヤの空

午前八時

午後六時

午前五時

Notícias de S. Paulo
Primeiro Diário Nipponico
Publicado no Brasil

DARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCKO KOWYAMA
PROPRIETARIO

Caxia Postal, 2765
Telephone 2-5655
Rua Assembleia No, 16
SÃO PAULO-BRASIL

ASSIGNATURAS
Anno - - - 50\$000
Semestre - - 27\$000
Número do dia \$500
Exterior, anno- 100\$000

浮世繪の繪

「イデオロギー」

門前繪書

中井宗太郎

著手

甲胄

日本精神高揚に

盛んな武具の愛好熱

斯界の權威明珍氏の趣味談

「その癡識不足たらけたが……」

金松方なる。

連載小説 (32)

刀研金の譽

「鐵の博士」が折紙 戦線に贈る秋水 東北帝大本多總長の指導

苦心半歲漸く完成

在來の日本刀の材料は炭素鋼で、直刃等の部分的焼入れで多くは不純物が入つてゐる。

ためその點から折損し易い。

また純粹な炭素鋼で作った古刀も温床か零下以下になると

折れる。

そのため古來の日本刀にはモ

ブデン(水鉛鋼)が混入され

てゐることと明確となつた。

そこで岩瀬教授が苦心研究の末炭素鋼にモリブデンを主と

された結果

される

一止宗一の名刀にはモ

ブデン(水鉛鋼)が混入され

てゐることと明確となつた。

そこで岩瀬教授が苦心研究の末炭素鋼にモリブデンを主と

された結果

される